



03.02.2021

## Austrahlung auf HBO: Kurzfilm der Heilsarmee in den USA

„La Deuda“ (Die Schuld) ist ein brandneuer Kurzfilm, der von „[Share Change](#)“ – dem in Los Angeles ansässigen Multimedia-Zweig der Heilsarmee in den USA – produziert wurde. Der spanischsprachige Film wurde in Mexiko gedreht und basiert auf dem Gleichnis Jesu vom unbarmherzigen Knecht aus Matthäus 18. Die Erstaussstrahlung von La Deuda fand am 1. Februar 2021 mit einer Vorführung auf dem spanischsprachigen Kanal des TV-Anbieters HBO in den USA und auf den Bermudas statt. Anschließend wird der Film auf den HBO-Streaming-Diensten erscheinen, darunter HBO Max.

Der Film ist eine Coming-of-Age-Geschichte, die einen kleinen Jungen namens Victor bei seiner Suche nach dem Leben seiner geliebten Hausziege Isabel begleitet. Der Film enthält englische Untertitel und eine begleitende Bibelarbeit, die sowohl auf Spanisch als auch auf Englisch unter [salarmy.us/LaDeudaStudy](https://salarmy.us/LaDeudaStudy) heruntergeladen werden kann.